
Fachschaftsprotokoll
Kai

8. Januar 2025

Anwesende: Quanton, Immi, Elia, Samuel, Teresa, Conor, Grey, Simon, Brohannes, Hi
ich bin Kai

Alumni:

Gäste:

Inhaltsverzeichnis
1 Formalia 2

1.1 Präsidium . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2
1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung . . . . . . . . . . . . . . 2
1.3 Tagesordnungsänderungsanträge . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2

2 Checkliste/Kalender 2

3 StuRa (Abstimmung) 2
3.1 Finanzabstimmungen . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2
3.2 Sonstige Anträge . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3

4 FakRat 3

5 Mail Verteiler Mailadressen werden umgestellt 4

6 WMF 4

7 Sonstiges 4
7.1 Logo . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4
7.2 Conors Frage . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4
7.3 FS gestalten . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4

1



1 Formalia
Start der Sitzung: 18:34 Uhr

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Quanton

• Protokoll: Kai

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Einmal WMF Bitte.

2 Checkliste/Kalender
• Datenschutz Denkt an Datenschutz

• Neue Lehrpreisumfrage? Steht auf TODO Listen

• Unbeantwortete Mails Es gibt eine Mail von der Seger. Macht auf eine Deadline
aufmerksam für die Masterstudiengänge. Über 42-News weiterleiten von Kai.

• Werkstattsmensch Es gibt ein Ersti. Vielleicht noch jemand, Anton zum Beispiel.

• CERN-Fahrt Yann ist nicht da, Teresa aber. Nicht dieses Semester.

3 StuRa (Abstimmung)
Es gab einen Vorstandsbericht. Es gab Urlaub, also ist nichts passiert. Frelos machen
Sachen. Die VAG möchte regelmäßige Verifizierungen. Die werden kommen. Belfort-
straßenhaus ist brand gefährlich (pun intended). Zwei Optionen: Uni drohen verfasste
Studierendenschaft aufzulösen (drohen) oder Vorstand geschlossen zurücktreten, weil
persönliche Haftung. Uni sollte das wohl lösen oder so.

3.1 Finanzabstimmungen

Want money for palestinian students. They want to help them to find housing etc.
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Orientation Event for New Students WS 2024/25 (PSA Freiburg)

Option Stimmen Betrag

250 € 8 250
0 € 0

3.2 Sonstige Anträge

Sie lehren über (De)Kolonialisierung. Die Gruppe gibt es seit 2024. Sie entstand aus
einem Masterstudiengang. Es ist ohne Fokus auf bestimmten Teil der Welt. Sie wollen die
Unterstützung für Räume und Druckmöglichkeiten. Es geht nicht darum neue Kolonien
zu gründen.

Ideelle Unterstützung FRID- Freiburg Initiative for Decoloniality

Option Stimmen Reihung

Ja 6 1
Nein 0 2

Enthaltung 0

Die wollen halt Tische ist ein interner Topf. Der Raum ist leer bisher, das ist das billigste
Angebot.

Genehmigung AStA-Finanzantrag: Konf 1 -Möbel: Tische und Stühle
4167,42€

Option Stimmen Reihung

Ja 9 1
Nein 0 2

Enthaltung 0

Termine und Sonstiges: Viele offene Ämter. Insbesondere Präsidium und Vorstand. Ende
war 18:46.

4 FakRat
In nächtlicher Stille, der Campus erwacht, Der Fakultätsrat tagt in tiefer Nacht. Profes-
soren und Studenten, vereint im Raum, Diskutieren eifrig, verfolgen ihren Traum.
Es geht um Forschung, Lehre, neuen Plan, Ideen sprudeln, man packt sie an. Beschlüsse
gefasst, der Weg nun klar, Der Fakultätsrat; so produktiv er war.
Die Nacht vergeht, der Morgen graut, Auf dem Campus wird der Tag aufgebaut. Doch
in den Köpfen bleibt es bedacht: „Es war FakRat“ ; die Arbeit der Nacht. 1

1https://chatgpt.com/c/677ebc72-e9e0-800a-873d-a5fc025331a2
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5 Mail Verteiler Mailadressen werden umgestellt
Es gibt neue Uniemails. Da viele mit ihrer alten Emailadresse im Verteiler drin sind,
sollten wir uns überlegen, wie wir das bei uns umstellen. *Diskussion darüber*. Wir
reden da nächste Woche nochmal drüber.

6 WMF
War cool, hat alles funktioniert auch wenn es eher spontan organisiert ist. 1h Schichten
sind gut. Bei Karaoke vielleicht 2h. Wischer und Geruchsvernichter waren wahnsinn. Es
roch nicht nach Glühwein für Tage. Kellerschlüssel sollte immer am richtigen Ort liegen.
Klopapier und Küchenrolle sind praktisch. Es kotzte niemand in den Gang. Es gab
Umsatz. Umsatz bei der Weihnachtsvorlesung. Band noch früher wäre praktisch,
oder Konzert später. Die Abbauschicht war single besetzt. Irgendwie committen viele
FSler nicht so lange bei Festen.

7 Sonstiges

7.1 Logo

Das Logo ist fertig Whoop!

7.2 Conors Frage

Prüfungphase im Mai? Nein.

7.3 FS gestalten

Man kann hier in der FS wenig lagern und es fallen viele Schränke hier auseinander.
Es gibt in der Metro ein Regal mit mehreren Etagen. Da kann man beschriftete Kisten
reinstellen, das würde die Ordnung hier sehr voranbringen. Wer Lust hat, bei der neuen
Raumplanung der FS mitzuwirken, schreibt Kai.

Ende der Sitzung: 19:50 Uhr
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